
 

COMUNE DI SCICLI    
(Libero Consorzio Comunale di Ragusa) 

 
 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 46    del 26/06/2025  
 
Oggetto: "Interrogazione con risposta scritta sulla situazione attuale del tratto autostradale 

Scicli/Modica e dell'aeroporto di Comiso" presentata con prot.  n. 20822/2025 dalla 
consigliera Marianna Buscema. 

 
 
L'anno duemilaventicinque il giorno ventisei del mese di Giugno alle ore 18:00 e s.s., presso l’Aula 
Consiliare del Palazzo Municipale, si è riunito il Consiglio comunale, in seduta pubblica ordinaria, a 
seguito di comunicazione del Presidente del C.C. prot. n. 21940 del 20/06/2025,  notificato a norma di legge.  
 

All'inizio della seduta risultano presenti/assenti i sottoindicati Consiglieri Comunali: 
 

Nome Pr. As. Nome Pr. As. 

FICILI ANGELA DESIRE' X  LOPES MARCO X  

GIANNONE VINCENZO X  CAUSARANO SALVATORE X  

MIRABELLA IGNAZIO BRUNO X  MICARELLI SABRINA X  

DI BENEDETTO ANDREA X  PACETTO CONSUELO X  

BUSCEMA MARIANNA X  BONINCONTRO LORENZO X  

MIRABELLA FELICIA MARIA  X IURATO DEBORA X  

PUGLISI GIUSEPPE X  MURIANA STEFANIA X  

ARRABITO GIUSEPPE  X RICCOTTI CATERINA X  

 
Consiglieri assegnati n. 16 - in carica n. 16  

Presenti: 14 Assenti: 2 

Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio, dott.ssa Angela Desirè Ficili.  

Sono presenti per l'A.C. il Sindaco, gli Assessori: Causarano, Falla e Portelli. 

Partecipa ed assiste alla seduta il Vice Segretario Comunale, dott.ssa Maria Sgarlata. 

Scrutatori i Consiglieri: Puglisi, Lopes e Riccotti. 



    
 
 
La Presidente pone in trattazione il punto n. 5) all’ordine del giorno ad oggetto: Interrogazione con 
risposta scritta sulla situazione attuale del tratto autostradale Scicli/Modica e dell'aeroporto di 
Comiso. presentata con Prot. Gen. n. 20822 del 11/06/2025 dalla consigliera Marianna Buscema, 
quindi invita la consigliera Buscema alla presentazione dell’interrogazione. 
 

La consigliera Buscema illustra l'interrogazione a sua firma e riferisce di non aver ricevuto 
la risposta scritta; presume pertanto che le verrà fornita verbalmente. Evidenzia che un 
anno e mezzo fa in Consiglio Comunale sono state date garanzie sull'aeroporto di Comiso; 
chiede che si abbia almeno la decenza di dire dove è stato l'inghippo, a suo avviso il 
Sindaco dovrebbe verificare e portare in aula le motivazioni. 
 
Chiede la parola il Sindaco che ringrazia la consigliera Buscema per l'attenzione posta a 
questa problematica. Rammenta che in Consiglio Comunale si è stati convinti che, tenuto 
conto dei finanziamenti, i lavori sarebbero stati realizzati; in Consiglio Comunale fu 
assicurato dagli intervenuti che i finanziamenti c'erano, eccetto dall'onorevole Di Pasquale. 
In verità i prezzi sono aumentati e per il momento non ci sono somme appostate per quella 
continuazione. Si intendeva modificare e proporre altri progetti ma l'unico esecutivo è il 
nostro e quindi se è così noi non ci stiamo. La sensazione che abbiano tutti i Sindaci non è 
positiva, eccetto il Sindaco di Comiso nonché Presidente del Libero Consorzio Comunale. 
Il Sindaco continua per riferire che sono programmati dei piccoli interventi di asfaltatura e 
manutenzione che riguardano alcune strade del territorio; per qualcuna purtroppo c'è 
l'opposizione della Soprintendenza. 
 
La consigliera Buscema dichiara di non ritenersi soddisfatta della risposta ricevuta in 
quanto non  si hanno i risultati sperati, confidando comunque nel fatto che il Sindaco 
continui a monitorare la situazione. 
 
Il consigliere Lopes chiede all'assessore Giannone notizie in merito alla manutenzione 
della Via Giotto a Sampieri, al fine  di evitare eventuali rischi in considerazione dello stato  
in cui si trova, che può documentare anche mediante delle foto. 



Letto, confermato e sottoscritto. 
 

 
 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  IL VICE SEGRETARIO COMUNALE 

dott.ssa Angela Desirè Ficili Maria Sgarlata 
 

Documento sottoscritto con firma digitale ai sensi del DPR 445/2000 e dell’art. 20 del D.Lgs 82/2005 e successive 
modifiche ed integrazioni. Il documento originale è conservato in formato elettronico negli archivi del Comune. 
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